
протокол
Общественной комиссии муЕиципального образования городского поселение

<Горол Таруса> для организации обсуждения, rrроведения комиссионной оценки
предложений заиЕтересовzrнных лиц, осуществления KoHTpoJ,ш за реализацией участия
муниципального образования городского поселения <Город Таруса> во всероссийском
конкурсе лучших проектов создания комфортной городской средьо>

21 января 2019 г.

Присутсгвовали:

город Таруса

Смоленский Руслан
Владимирович

!емкин
Авиль Тимофеевич

Караулов Игорь Николаеви.r

,Щзотова
любовь Михайловна

Манаков
Сергей Алексаядрович

каллтыков
Алексей Сергеевич

Удодов
павел Михайлович

Губарева
Виктория Андреевна

Горобец
Александр Евгеньевич

Верзилина
Наталья ,Щенисовна

Временно исполняющий обязанности главы
администрации
МР <Тарусский район>
Прелселатель Общественной ком иссии

Глава администрацил1 городского поселения
кГород Таруса>
Заместитель председателя Общественной комиссии

Заместитель главы администрации
МР <Тарусский район>
Заместитель председателя Обцественной комиссии

Заместитель администрации городского поселения
кГород Таруса>
Секретарь Общественной комиссии

члены обrцественной комиссии

Глава муниципilльного образования городского
поселения кГород Таруса>

,Щепlтат Городской .Щумы муниципzrльного
образования городского поселения <Город Таруса>

!епутат Городской f{умы муниципаJIьного
образования городского поселения кГород Таруса>

Председатель ТОС кЩентральный>

Предсел,атель ТОС,, Побaоu"

Председатель ТОС <Курган>

Председатель Общественного Совета при Городской

Думе городского поселения кГород Таруса>

.rлен Градос гроительного совета Таруссlсого райоя;,t,
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Алексей Пантелеймонович

Щербаков
Александр Гепнадьевич

,Щувинг Светлана Валентиновна

Попов
Петр Игоревич

секретарь Научно-консультативного Совета при

Главе МР "Тарусский район", член Общественного
совета при Горолской ,щуме городского поселения
<Город Таруса> (секция "Архитектl,ра и

градостроительство).

член Общественного совета при Горолской Думе
городского посеJIения кГород Таруса>

.rлен Общественного совета при Городской .Щуме

городского поселения <Горол Таруса>

общественный архитектор Общественного совета при

Горолской ,Щуме городского поселения <Город

Таруса>

Самолетов Сергей Юрьевич тарусский художник - дизайнер, специалист в

области оптимизации пространств

Пилипенко Сергей Николаевич тарусский художник, скульптор, член Союза
художников России

Конrошков Михаил Алексеевич Председатель Ассоциации предпринимателей
кТарусский купеческий клуб>, член Совета по
малому и среднему предпринимательству при Главе
МР кТарусский район>

Приглашенные Тютчева Н.Г., Чельцов А

Повестка дня:
1. Изменение в состав Общественной комиссии
2. ,Щоведение сроков исполнения Контракта и реализации мероприятий по

проекту в соответствии с графиком Минстроя России.,
3, Доклад Тютчевой Н.Г. по выполненным работам и готовности Проекта.
4. .Щоклад Зубкова,щ. по разделу Проекта кмост через овраг Посерка>) и раздел
кВходная группа в парк Юбилейный>
5. Доклад Попова П.И. по разделу Проекта <Макет и Знак>

6. Доклад Чельцова А. по разделу Проекта кмост через овраг от Ватагина к
Заболоцкому>
7, Доклад Чельцова по рiвделу Проекта <Навигация>

8. Прения и Замечания по Проекту
9- Приоритеты в реализации проекта

Обсуждение:
1. МанакоВ С,д.: в связИ с произошедшими изменениями в составе администрации МР

<Тарусский район>, и активно включившимися в работу по проектам благоустройства
города специалистами, архитекторами, необходимо внести изменения и в состав

нашей комиссии. Предлагаю след},тощий обновленный состав комиссии (Прилоrкение

N9l).
пред,rожение поддержано единогласно. Предлагаю работать в новом составе на

сегодняшнем заседании. Принято единогласно.

2



2. Манаков С.А., !зотова Л.М.: Сроки согласно графика, утвержденного
Губернатором Ка"тужской области Артамововым А.!. и Заместителем Министра
Минстроя РФ - Чибисом А.В. уже на сегодняшний день сдвинуты, особенно в

части вьшолнения проектньlх работ. 8 января 2019 года по KoHTpalKTy у нас срок
окончания выполнения работ по проектированию. Но мы будем рассматривать на
сегодняшнем заседarнии окончательньй проект и принимать решение о
возможности принятия работ на этом этапе.

3. Тютчева Н.Г.- Основяая часть пfоекта готова и сейчас ведlтся работы по
подготовке сметной документации. Що 25 января 2019г. нужны сметы по разделу
Зубкова !. по разлелу Проекта <Мост через овраг Посерка) и раздел кВходная
группа в парк Юбилейный>>, а также по раздедлу Чельцова А. <Мост через овраг от
Ватагина к Заболоцкому> и <Навигация>. 28 января все готовые сметы мы до-!жны
представить в администрацию ГП <Горол Тарусо для отправки на проtsерку в
уцис.

4. Зубков.Щ. - представляю свой раздел Проекта и кратко расскажу технологию
строительства мостов.
.Щзотова Л.М.: !ля безопасности детей предлагаю добавить горизонтальную планку
(вдоль перилл).

По разделу мосты подготовить срочно объемы и передать разработчикам сN{етной
документации до 2З января 2019 года.

Постlrrили вопросы и замечания по разделу кВходная группа в парк Юбилейный>.
необходимо конкретизировать rlастки. благоустройства и вьцеJIить lrx из общей
концепции парка до 2З января 2019 года.

5. Попов П.И. представил раздел Проекта кМакет>> .

Поступили замечания и предложения нанести частичную окраску местности. (река,
посад и т.д.) для более внятного понимания пространства.

По разделу проекта <<Знак>

Прения:
По кЗн обозначающемч место древ него Городища> :

Зуев А.П., : ,По важности для Тарусы Знак Городища l долхtен стоя,гь на 1 месте среди
всех объектов нашего проекта и он требует особого внимания.
по первоначальному замыслу "знак" и "макет на Языке" должны быть связаны меж
собсy как единый комплекс, а в проекте они разные. Люди будут видеть Знак с двух
точе : с Серпрtовского шоссе и с "Языка". Когда же мы смотрим на вмонтированный
в фо ографию эскиз Знака, то из-за малой высоты и излишней хрупкости о, ,aр""r""
сред стоящих выше его могильньж памятников.
по ( |оей форме представленный в проекте Знак абсrрактен, не понятен зрителю. а
главl ое, он никак не связrlн с историей места, IIе выраr(ает никаких ассоциаций ч
пред teToM, который он должен обозначать - Городице l .

Пред Iагаю }ъеличить высоту Знака до 5-6 м и вылолнить его контуры в виде
креп lстной башенки, как указано в техзадании и протоко"тIе Комиссии oi 

-l2 
декабря

20l 8 г.
пелl iпенко С.н.: Знак древЕего Городища своей архитектурой должен передавать
смьк JIовую нагрузку и ощущение житеJUIи и гостям города, что вы находитесь рядом с
исто }ическим местом. В данном случае считtlю не стоит Выдумывать различные
конс iр}кции, т.к. видим, что архитекторы не смогл!l выразить в полной мере смысл и
пред lагаю оставить только камень на краю склона кладбица с надIrисью. Д
конс гр},кцию разработать позя(е в рамках свободного конкурса художникOв.
арх}, екторов, скульпторов.
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Предложение ПилипенкО С.Н. поддержано большинсТвом членов Общественной

6. Чельцов А. по разлелу Проекта <Мост через овраг от Ватагина к Заболоцкому>
Проект был рассмотрен ранее, обязуюсь представить объемьт по данному разделу

до 23 января 2019 года для разработки сметной документации.

7. Чельцов А. представил архитект}?ные предложения по разделу Проекта
<Навигация>> с учетом ранее выскrванных замечаний.

Прения:
По навигации :

Зуев АП : Лредставленные типы навигационных знаков не подходят для улиц Старой
Тарусы. Они не вписываются в окружающую обстановку. Мы получим много
нареканий со стороны жителей. Их следует "адаптировать" к старым улочкам путе]\l

использования различньж вариантов факцры дерева и пр. и пр. Такие знаки полойлут
лишь дJuI Кургана.
Верзилина Н..Щ.: Поддерживаю мнение Зуева А.П.
Щербаков А.Г.: Предлагаю принять за основу, но изготовить только два изделия и

установить для тестирован:яя у здания нового ТИI{а и Автостанции, чтоб изучить
мнение жителей. А АБ <<Рояцественка> доработает другие варианты навигации без
затраты бюджетных средств по согласованию с Обцественной комиссией.

8. Караулов И.Н,- Предлаг.lю принять Проект в целом с yreToM замечаний.
высказанньtх в ходе прений и встРечи. .Щоработать сметы в установле}Iном в
Графике порядке до 25.01.2019 года и сдатьих в администрацию ГП <Горол
Тарусо 28.0i.20t9г.

9. .Щзотова Л.М.- подвожу итоги по высказанным замечаниям:
- по системе мостов- добавить горизонт:rльн),ю планку (вдоль лерил.q)
- знак .Щревнего городища установить в виде каNIня с надписью
- доработать сметную документацию и перелать для проведения эксперl,изы в

УЦИС 28.01.19r.
- навигацию одобрить в целом, но установить пробные знаки для изучения мвения
жителей- проектировщикам поr{аствовать в разработке технического задания на
выполнеltие работ.

Реши;Iи:

Утвердить представленный Проект кПрогулки по Тарусе> в целом с учетом
высказаIIных :]амечаний.

ко]\tиссии,

Председатель общественной комиссии:

Секретарь комиссии: a.
Р.В. Смоленский

Л.М. flзотова
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